

Menteri Jonan: Toleransi Bagi Orang Indonesia Sudah Menjadi Genetik

Minggu, 17-09-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA – Program Bersih – Bersih Rumah Ibadah yang digagas oleh Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah bersama pemuda lintas agama kembali digelar pada Ahad (17/9). Rumah ibadah yang menjadi pusat aksi bersih – bersih kali ini yaitu Masjid Jam'iyatul Iman, Menteng Pulo, Jakarta Selatan.

Sedikit berbeda dari sebelumnya, aksi bersih – bersih kali ini tidak hanya diikuti oleh pemuda lintas agama tetapi juga diikuti oleh sejumlah komunitas pecinta vespa serta Menteri Energi Sumber Daya Mineral (ESDM), Ignasius Jonan.

Dahnil Anzar Simanjuntak, Ketua Umum Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah menegaskan kembali akan pentingnya sebuah toleransi yang otentik yakni toleransi yang apa adanya bukan pura-pura sehingga setiap anak bangsa betul-betul melaksanakan arti toleransi yang sesungguhnya.

“Toleransi itu harus otentik, tidak pura-pura, jadi jangan sampai toleransi itu digunakan sekedar untuk propaganda. Seperti disampaikan Pak Jonan tadi, toleransi bagi orang Indonesia itu sudah genetik,” kata Dahnil ketika ditemui redaksi muhammadiyah.or.id setelah membersihkan tempat wudhu masjid.



Dahnil juga mengatakan secara khusus pihaknya mengajak menteri ESDM sekaligus untuk menyampaikan pesan kepada publik bahwa modal dasar berbangsa dan bernegara salah satunya adalah toleransi atau keberagaman tapi harus dirawat secara otentik.

Sementara itu, Jonan menyampaikan bahwa keberagaman yang ada di Indonesia sebetulnya sudah ada sejak bangsa ini lahir 72 tahun lalu. Ada banyak perbedaan dari Sabang sampai Merauke mulai dari suku, agama dan keyakinan.

“Ya memang kita sadar bahwa bangsa ini memiliki beragam perbedaan, tapi keberagaman ini genetik, jadi harus gotong royong, keberasmaan jadi tidak mempertentangkan apa yang beda, dari dulu juga beda. Tapi yang penting itu semangat membangun satu bangsa, negara, satu kelompok masyarakat besar, Indonesia,” pungkask Jonan.

Sebelum melakukan aksi bersih – bersih, Dahnil dan Jonan berboncengan dalam satu motor vespa melakukan konvoi bersama komunitas Vespa menuju lokasi kegiatan bersih-bersih. Konvoi itu dimulai

dari Gedung Pusat Dakwah Muhammadiyah, Jl. Menteng Raya Jakarta Pusat menuju Masjid Jam'iyatul Iman di Menteng Pulo. **(raipan)**